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INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN 

Miércoles 4 de septiembre de 2019 

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

Comisión realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán, para asistir a atender asuntos pendientes 

de tema de gestión educativa para escuelas públicas del municipio en la Secretaría de Educación 

en el Estado (SEE) y otras dependencias del Gobierno del Estado. 

 

LUGAR  

Oficinas de la SEE ubicadas por Av. Siervo de la Nación No. 1175, Colonia Sentimientos de la 

Nación, Morelia, Michoacán C.P. 58192 

 

FECHA Y HORA: 

Miércoles 4 de septiembre de 2019 

De 9:00 hrs. a 16:00 hrs  

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 

Iniciamos la visita a las dependencias a las 9:45 hrs. debido a un contratiempo que tuvimos al 

arribo a Morelia. Llegamos primeramente a las Oficinas de COBAEM, para hacer la entrega de los 

expedientes cotejados para el registro de 52 alumnos pre-inscritos desde Sahuayo para el 

COBAEM en la modalidad de Prepa Virtual. Fuimos recibidos de manera muy atenta por el Lic. 

Miguel Angel Cuenca, Subdirector de Vinculación del COBAEM Michoacán, además del Lic. 

Cuauhtémoc Martínez Hernández, Coordinador del Centro de Educación Virtual del COBAEM a los 

cuales les entregamos la documentación referida sin problema alguno. 

 

Pasamos a las 10:15 hrs. a las Oficinas Administrativas de la SEE ubicadas por la Av. Siervo de la 

Nación y de inmediato hicimos la entrega de las solicitudes de mobiliario para las escuelas de 

nueva creación en nuestro municipio en Oficialía de Partes de la Secretaría, lo cual igualmente lo 

hicimos sin contratiempos. 

 

De ahí pasamos a las 10:25 hrs a solicitar en la Dirección del Nivel Primarias, copia del documento 

oficial del nombre autorizado para la Escuela de Nueva Creación en la Colonia Colinas del Tepeyac, 

del cual teníamos conocimiento que ya se encontraba elaborado y del que finalmente después de 

esperar un rato, pudimos obtener una copia.  Con ella verificamos efectivamente que le fue 

asignado el nombre de Insurg. “Marcos Castellanos” 

 

De 10:50 a 11:30 pasamos a tomar el desayuno.  

Luego como a las 11:45 estuvimos en la Subdirección del nivel Preescolar, para solicitar una 

entrevista con la Subdirectora, Mtra. Cristina Guzmán Venegas, sobre el tema del Preescolar de 

nueva creación en la Colonia Las Peñitas, la cual se encontraba fuera de la Ciudad en asuntos de su 
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responsabilidad, sin embargo fuimos atendidos por su secretaría, quien nos hizo saber de la 

necesidad de que se hiciera llegar el documento de regularización del predio asignado por 

Patrimonio Estatal (regularización de Predio), que debería ser enviado por el Departamento de 

Enlace Jurídico de la SEE hacia Microplaneación, quien sería el que lo enviará a este departamento 

de preescolar y que naturalmente el departamento estaría en seguida autorizando su creación y  

girando instrucciones para el envío de maestra a la Supervisión 035 para ese Jardín de Niños de 

Nueva Creación. 

 

Con esas consideraciones estuvimos como a las 12:15 hrs en el Departamento de Microplaneación 

de la misma SEE, con el Jefe del Departamento, Lic. Enrique Martínez Alcalá, quien nos comunicó 

que lo único que estaban esperando para darle para adelante al trámite era el documento que gira 

Enlace Jurídico a varios departamentos, el cual llega a Microplaneación y en seguida ellos turnan al 

nivel de Preescolar. 

 

Después estuvimos como a las 12:40 hrs. con el Lic. Juan Manuel Ruiz Cansino, del Departamento 

de Enlace Jurídico de la SEE, quien nos comunica que el documento lo tendrían el jueves 5 de 

septiembre a primera hora y que sin contratiempo lo llevarían de manera urgente a las distintas 

áreas administrativas de la SEE, a las cuales se debe enviar, por lo que sin duda fue un avance 

importante en el tema. 

 

Poco después cerca de las 13:25 hrs. nos dirigimos a la Subdirección de Recursos Materiales, 

previa cita agendada con el C.P. Ranferiz Cruz Armenta, el cual funge como Director de ese 

Departamento, quien desde ahí hace las adquisiciones y distribuye el mobiliario y material 

educativo por la Secretaría de Educación en el Estado.  

 

Después de la breve charla que tuvimos con el Contador, acordamos el apoyo de ese 

departamento con mobiliario y otros materiales para las 3 escuelas de nueva creación en el 

municipio de las cuales llevábamos las solicitudes correspondientes, y de lo cual nos comunicará 

en la próxima semana. 

 

Después pasamos al Departamento de Telesecundarias, cerca de las 14:25 hrs. para nuevamente 

recordar sobre el faltante maestro de la Telesecundaria de la Comunidad de El Güirio, el cual 

hemos estado solicitando de manera insistente y sólo hemos tenido promesas. 

 

En esta ocasión solicitamos la entrevista con el Jefe del departamento, el Subdirector Jaime 

Romero, quien nos recibió y atendió con amplia disposición de resolver el caso y se comprometió 

en atender de manera prioritaria este asunto, del cual nos preocupa por la atención urgente que 

se necesita del grupo de alumnos que cursan sus estudios secundarios de la comunidad arriba 

señalada.  
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Quedamos estar en comunicación de manera directa y con el compromiso de la próxima semana 

enviar el elemento solicitado. 

 

Finalmente, a las 15:25 hrs. pasamos al Departamento de Secundarias Técnicas que está a cargo 

del Mtro. José Ma. Gómez Romero, quien nos recibió igualmente de manera muy atenta. Le 

informamos sobre los avances de la construcción de la Escuela Secundaria Técnica 160 de la 

Comunidad de San Miguel, la cual se encuentra con un avance del 95% y de la que en breve será 

entregada a las autoridades de la SEE y están lo harán a alumnos, padres de familia, docentes y 

director del plantel, para lo cual se le tiene considerado como uno de los invitados especiales, a lo 

cual se mostró sumamente entusiasmado y totalmente de acuerdo en asistir a tal evento. 

Igualmente le solicitamos poder colaborar para cubrir la plantilla de maestros faltantes y hoy más 

que nunca un elemento para el servicio de intendencia y un velador, a lo cual nos comentó que 

estaba trabajando el tema en las reuniones de las instancias correspondientes. 

 

De pasada llegamos a las Oficinas del Centro de Educación Virtual del COBAEM, para efectos de 

recibir el acuse de recibo de la relación de alumnos que quedaron inscritos y además de conocer 

esas instalaciones y que nos diera las observaciones y pormenores de los documentos entregados. 

 

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION: 

Creo que los resultados obtenidos en las diversas áreas de la SEE en las que estuvimos fueron 

favorables y contribuyen a fortalecer el servicio educativo desde las gestiones que se vienen 

realizando por parte del área educativa del municipio.  

Además que favorecen de manera importante el vínculo y la coordinación con la parte docente y 

directiva de la educación con el H. Ayuntamiento. 

 

CONCLUSIONES:  

En lo general creo que se atendieron de manera plena y con resultados sumamente favorables 

todos los asuntos que llevamos. Considero que se contribuye significativamente al fortalecimiento 

educativo en nuestro municipio. 

Total de gastos de gasolina, alimentos y pago de peaje en autopista: $ 3,313.20 (Tres mil 
trescientos trece pesos con veinte ctvs. m/n) 
 

 

C. Prof. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación 


